

Nach der Schlacht – die Überlebenden der 6. Armee (Februar 1943)

Kurzbeschreibung

Die Zahlenangaben für Kriegsgefangene gehen aufgrund der schwierigen Quellenlage stark auseinander, nach derzeitigem Kenntnisstand kann man davon ausgehen, dass ca. 100.000 Soldaten nach der Schlacht von Stalingrad in Gefangenschaft gingen, von denen nur ca. 6.000 nach dem Krieg heimkehrten.

Quelle



Quelle: Sowjetunion, Kolonne deutscher Kriegsgefangener nach der Schlacht von Stalingrad, Februar 1943. Fotograf/in unbekannt. Bundesarchiv Bild 183-E0406-0022-010

Empfohlene Zitation: Nach der Schlacht – die Überlebenden der 6. Armee (Februar 1943), veröffentlicht in: German History in Documents and Images,

https://germanhistorydocs.org/de/deutschland-nationalsozialismus-1933-1945/ghdi:image-3155">https://germanhistorydocs.org/de/deutschland-nationalsozialismus-1933-1945/ghdi:image-3155 [19.05.2024].